

VOR 60 JAHREN IN BUNDE KONFIRMIERT

Am 22. Juni fand ein Festgottesdienst zur Diamantenen Konfirmation in unserer Kirche statt. 39 Jubilare von den damals insgesamt 106 Konfirmanden, von denen 61 Jungen am 4. April 1954 durch Pastor Bleckmann – und 45 Mädchen am Sonntag danach, am 11. April 1954 konfirmiert wurden, waren

der Bunder DGA zu einer Teetafel. Dabei stellte sich schnell ein reger Austausch ein, hatten sich doch viele der Anwesenden jahrzehntelang nicht gesehen!

Eine Besinnung von Pastor Rademaker über das Sommerlied eg 503 »*Geh aus, mein Herz, und suche Freud...*«



Bei einer frischen Brise stellten sich die Diamantenen Konfirmationsjubilare nach dem Gottesdienst vor unserer Kirche mit Pastor Rademaker sowie den Kirchenältesten Heinrich Sonnenberg und Jan-Heye Fekkers zum Erinnerungsfoto auf. Foto: Bruins

nach Bunde zum Gottesdienst gekommen, um mit ihren Angehörigen und mit der Gemeinde einen schönen Ehrentag zu begehen. Während des Gottesdienstes überreichte Pastor Rademaker allen Jubilaren eine Urkunde der Kirchengemeinde und wünschte für die Zukunft Gottes Segen.

Im Anschluss traf sich die Gruppe in

und ein damit verbundener Rückblick auf die vergangenen 6 Jahrzehnte rundeten das Vormittagsprogramm in der Gruppe der Jubilarinnen und Jubilare ab.

Den Organisatorinnen dieses Treffens, den Frauen Margaretha Hertema und Roelfien Hemmes, sagte Pastor Rademaker im Namen des Kirchenrates

einen besonderen Dank für deren Bemühungen, lückenlos den Verbleib der damaligen Konfirmanden aufzuspüren und sie persönlich einzuladen. Und das hatte sich gelohnt: Sogar den Konfirmationsjubilaren aus Westensee bei Kiel und aus Numbrecht bei Gummersbach war die Anreise nach Bunde nicht zu weit gewesen!

Wir freuen uns, dass durch großen ehrenamtlichen Einsatz bei der Ermittlung der Adressen und bei der Vorbereitung des Tagesprogramms in diesem Jahr wieder eine Diamantene Konfirmation gefeiert werden konnte. Es ist ebenso erfreulich, dass dann so Viele von dem Konfirmandenjahrgang 1954 der Einladung folgen und miteinander einen so schönen Tag begehen konnten.

Folgende Personen nahmen an der Diamantenen Konfirmation 2014 teil

Frauen (konfirmiert am 11. April 1954 durch Pastor Buitkamp)

Thea Martha Adler, geb. Frey, Bunde; Grietje Berghaus, geb. Gelder, Bunde; Erna Boekhoff, geb. Wübbens, Bunde; Roelfien Hemmes, geb. Müller, Weener; Margaretha Katharina Hertema, geb. Bührma, Bunde; Hilde Hilbrands, geb. Klinckenborg, Möhlenwarf; Wilma Hohwieler, geb. Schröder, Osnabrück; Karla Lammer, geb. Dannen, Möhlenwarf; Annegret Loesing, geb. Memmen, Bunde; Annegret Lück, geb. Pals, Delmenhorst; Immine Nanninga, geb. Smid, Tichelwarf; Gretchen Papsdorf, geb. Schmidt, Weener; Thea Pottharst, geb. Janssen, Osnabrück; Gesine Reck, geb. Poppen, Bunde; Meinhardine Roelfsema, geb. Abbas, Stapelmoorerheide; Margarete Sanders, geb. Schrader, Bunde; Alma Sass, geb. Müller, Weener; Elisabeth Siemers, geb. Battermann, Wymeer; Johanne Steenhard, geb. Hülsebus, Dollart; Frauke de Wilde, geb. Diddens, Elten; Gesine Zimmermann, geb. Hilbrand, Weener

Männer (konfirmiert am 4. April 1954 durch Pastor Bleckmann)

Klaus Hermann Diddens, Westensee-Kiel; Klaas Jan Eilers, Bunde; Waldemar Felske, Numbrecht; Harmannus Franken, Dollart; Theodor Loesing, Bunde; Karl Lüürsen, Bunde; Manfred Mertens, Bunde; Jan Poppen, Achim; Sander Sanders, Bunde; Adolf Schmidt, Emden-Jarssum; Anneus Schoormann, Bunde; Berthold Schoormann, Bunde; Dirk Schoormann, Bunde; Arnold Schröder, Bremen; Hermann Sluiter, Wardenburg; Peter-Heinrich Snakenborg, Bunde; Gerold Steinfelder, Bunde; Jan Yzer, Boen